



Le Samedi de Pâques

Par [Marie-France de Meuron](#)

Mondialisation.ca, 03 avril 2021

[Le blog de Bien-être-soi](#)

Thème: [Histoire, société et culture](#)

Alors que les religions chrétiennes mettent en évidence différentes phases de la vie de Jésus-Christ et particulièrement la période entre le dimanche des Rameaux et le jour de la Résurrection, il est peu relaté ce qu'il vit pendant son séjour parmi les morts. Il s'agit d'une période de transition très intense puisque de l'homme crucifié elle permet de passer à celui qui sort de son tombeau et réapparaît dans le jardin avec un nouveau corps si différent du précédent qu'il fut pris pour un jardinier. Un tel processus de métamorphose nous est connu, toutes proportions gardées, avec la chenille dont le corps est très relié à la terre et qui va séjourner dans une chrysalide où se déroulent différents mécanismes, lesquels s'achèvent avec l'apparition d'un papillon porteur d'organes pour s'élancer dans les airs et aussi de couleurs qui le rapprochent de la lumière. Que ce soit en ce qui concerne Jésus de Nazareth dont nous ne sommes pas des témoins directs ou la chenille que nous pouvons expérimenter de nos propres yeux, la vie nous offre une symbolique très forte de toutes les mutations auxquelles nous sommes appelés. En fait, les exemples sont innombrables de situations où le solide s'allège pour s'élever dans les airs. On le voit dans la transformation d'un chantier en l'élévation de bâtiments! L'être humain consiste en différents corps de plus en plus subtils, passant du corps physique au corps énergétique, du corps mental au corps spirituel. Nos expériences de vie sont des instruments pour stimuler en nous l'éclosion de notre papillon intérieur. Il s'agit d'une oeuvre que nous sommes invités à mettre en pratique, tout en ayant à chaque instant le libre-arbitre de jouer le jeu ou non, de rester figés dans des situations séduisantes mais stoppant notre évolution naturelle.

Si Jésus de Nazareth est l'exemple le plus connu dans notre monde occidental, d'autres êtres humains ont accepté de jouer le « jeu cosmique », comme le prince Gautama devenu Bouddha. Différents Saints ont témoigné du cheminement possible vers une libération de mécanismes terriens et ont atteint une [luminosité reconnue autour d'eux](#).

Comme nous sommes invités perpétuellement à vivre l'instant présent, comment profiter de mettre en pratique ce travail dans le séjour des morts et le vivre non pas comme un plongeon en enfer mais comme une invitation à nous métamorphoser, à libérer en nous des forces potentiellement présentes mais encore non connues.

La situation covidémique que nous traversons est un chemin de croix très pénible selon ce que chacun est appelé à vivre dans son cadre de vie. Bien des éléments doivent être abandonnés afin que, selon le principe de métamorphose, ils laissent la place à d'autres éléments plus dynamiques, joyeux et créatifs.

Ainsi le Samedi de Pâques est une belle opportunité de « grande réinitialisation » (Great Reset!) de l'être humain!

Articles Par : [Marie-France de Meuron](#)

A propos :

Diplôme Fédéral de Médecine obtenu en 1973, Grand-mère de deux petites-filles majeures, Retirée dans le Canton de Neuchâtel en Suisse.

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca